



## Mobilisation du 8 mars Pas de bébés à la consigne s'associe à l'action pour les droits des femmes

À l'occasion de la journée internationale des droits des femmes, notre collectif appelle tous-tes les professionnel.les de la petite enfance à se mobiliser et à rejoindre les manifestations.

Dans un secteur où le personnel est majoritairement féminin, il est essentiel de nous faire entendre et de revendiquer nos droits.

Nous constatons chaque jour un manque de reconnaissance et de valorisation de nos métiers. Nous travaillons pour le bien-être des enfants, et il est temps que notre travail soit valorisé à sa juste mesure.

Cette situation est d'autant plus préoccupante dans un contexte où de nombreuses mamans se voient contraintes de travailler à temps partiel, faute de place accessible en crèche ou chez une assistante maternelle.

Nous devrions tous-tes avoir le choix de s'occuper de son enfant ou d'exercer une activité professionnelle.

Le manque de place en modes d'accueil est un véritable frein à l'égalité professionnelle et à l'indépendance des femmes et cela ne fait qu'accentuer la précarité.

Que ce soit les professionnels de la petite enfance, les politiques ou la société en général nous avons la responsabilité de nous battre pour garantir un accueil de qualité et un environnement adapté aux besoins des enfants et des familles que nous accompagnons au quotidien. **Pas de bébés à la consigne** s'y engage depuis plus de 15 ans.

Le 8 mars est une date importante pour faire entendre notre voix !

Il est essentiel de se mobiliser pour l'égalité, pour des conditions de travail dignes, et pour un secteur de la petite enfance qui favorise la qualité d'accueil des bébés, qui respecte et valorise toutes ses professionnelles.